

室小だより

茅ヶ崎市立室田小学校 令和6年度 夏休み号 校 長 村越 さゆり

学校教育目標 豊かな心を持ち、主体的·創造的に行動する子の育成

~ やさしく かしこく たくましく ~

待ちに待った夏休み!

毎朝、北門と南門から出て室田I丁目の信号に、交互に子どもたちの登校の見守りに出ています。そこで子どもたちと挨拶を交わし、学校のI日が始まります。南門からの見守りから学校に戻ると、I・2年生の子どもたちが、栽培している朝顔や野菜に水やりをしている光景によく出会いました。個人では、I年生が朝顔、2年生がミニトマトを育てています。学年では、夏野菜を育てています。個人で栽培しているものは、夏休み中にはご家庭で引き続き育てていただくため、個別面談期間等でお持ち帰りしていただきました。学年でクラス別に育てていた野菜も、子どもたちの水やりのおかげで大きく育ち、たくさんの野菜が収穫できています。収穫した野菜は子どもたちが順番に持ち帰り、ご家庭で調理していただいたと思います。美味しい野菜の収穫につながりました。子どもと収穫の喜びを味わったり、朝顔は花の観察を楽しんだりして、ご家庭でも学びにつなげてください。

さて、7月は3年生の市庁舎見学、松の実学級のバス遠足がありました。3年生の市庁舎見学の日は、かなり暑く、熱中症が心配されました。学年職員も熱中症対策を講じながら実施しました。今後は、熱中症予防の観点からも留意して実施していきます。松の実教室のバス遠足は、湘南台文化センターへ行きました。松林小学校の特別支援級のお友達との交流もあり、午前中日程でしたが、施設の展示や体験コーナーを満喫しました。帰りのバスで、心地よい揺れと涼しさで居眠りしている子もいましたが、バスを降りるときはサッと準備して、降りることができ、美味しい給食に間に合いました。

子どもたちの活動の中で残念なことが1つありました。本校のプール施設の使用が難しくなったことです。教育委員会と検討をいたしましたが、今後の修繕が難しいとのことでした。水泳指導について、教育委員会と相談しながら、今後の活動について検討してまいります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

それから、保護者の皆様には個別面談に、暑い中、また、足元の悪い中、お越しいただきました。本当にありがとうございました。担任と話した内容を、今後のお子さまの学校生活につなげていきます。今後とも、温かい見守りをお願いいたします。

最後に、前期前半終了のお話朝会で、子どもたちにお話しした内容を紹介いたします。始業式や入学式にお話しした本校の目標とすべき子ども像~やさしく、かしこく、たくましく~を振り返り、今回は新たに4つの「あ」で始まる大事な言葉を伝えました。「あいさつ」「あつまり」「あとしまつ」「あんぜん」。そして、4つの「あ」をあわせると「し・あ・わ・せ」になります。これを実行して、みんなで「しあわせ」になりましょう、と伝えました。

それでは、44日間の夏休みが子どもたちにとってよい夏休みになるよう願っております。